
第1902回 2020.04.07

（会長挨拶）　　　　　　『明日は我が身』　　　　会長　近藤　敏通君

〇　去る２月２２日名鉄グランドホテルでのIMから1ヶ月余り、皆様と顔を合わすことができず淋しい気持ちで日々
を過ごしております。例会の開催につきましては、４役で話し合い、持ち回り理事会の承認を頂き３月３日、１
０日、１７日、２４日、４月７日、１４日と休会にさせていただきました。

〇　一昨日３月３０日には志村けんさんが新型コロナウィルスに感染して亡くなられたというニュースが飛び込んで
きて、世の中は一気に緊張感が高まりました。この新型コロナのやっかいなところは、潜伏期間が１４日間と長
くしかも症状の出ない人もいて、元気の良い保菌者が知らず知らずのうちに他人を感染させてしまう、そして体
の弱った方とか一定の持病のある方を中心に重症化させてしまうということだ。そういう方が多数発生すると治
療できる限界を超え医療崩壊が起こるということのようだ。

〇　根本的な解決は、インフルエンザのように特効薬（ワクチン）ができるか、または乱暴だが全員が一旦罹患して
体内に抗体か免疫を持つかだということ。そしてそれまでこの状態は続く。現在は感染者数増加の急激な山を崩
して徐々に感染するようにする為、人との接触を減らすことが必要で、その結果「外出を控えてください」とい
うメッセージになる。となると、例会の再開はかなり慎重に判断しなければならない、ということになる。これ
を踏まえて、４月２１日以降の例会の再開を模索中です。

〇　もう一つ、例会を開くか否かを話し合いしていると、半田ならではだなぁと思うことがある。「お祭り本位制」
です。名古屋市内のロータリークラブでは例会開催するか否かの判断として、例えば甲子園が中止になったとか
オリンピックですら延期になったとかが参考指標になるが、我が町半田では、あの乙川の祭りが延期になったと
か亀崎の潮干祭りが中止になったくらいだから例会の開催をすることはいかがなものか、などという議論になる。

〇　最後に皆様にお願いがあります。仮に私が感染しても「あいつは大酒飲みだった」とか「デブだから」などと陰
口をたたかないでください。誰でもかかる「病い」です。明日は我が身です。よろしくお願いします。
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